

## 《单词百科:scoundrels是什么意思?scoundrels怎么发音?scoundrels的解释和用法》

英语单词scoundrels是什么意思?scoundrels怎么读?scoundrels怎么发音?大哲网为您整理了scoundrels的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!

### scoundrels怎么读

scoundrels的读音:[ ska ndr lz]

### scoundrels的意思

1、n.恶棍,坏蛋(scoundrel的名词复数);鼠辈;

### scoundrels的双语例句

1、The scoundrels who ran amuck will be severely punished.

横行无忌的歹徒将受到严惩.

2、For some reason, all the scoundrels get terrified when they recognize BASKERVILLE.

所有旅途中遇上的坏蛋在认出巴斯卡比尔之后,都表现得相当恐惧.

3、The policemen seized the folding knife that was used by the scoundrels.

干警缴获了歹徒用来行凶的折刀.

4、 He gave these scoundrels a jolt.

他给这些恶棍以当头一棒.

5、 Most likely Milady had hired these scoundrels to do her bidding at the first favourable opportunity.

很可能是米拉蒂雇用了那几个恶棍,一遇到有利的机会就按照她的旨意干的.

6、 This brave policeman was cruelly murdered by the scoundrels.

这位英勇的人民警察惨遭歹徒的杀害.

7、 To think that this precious book has fallen into the hands of those scoundrels!

这样一本珍贵的书竟落入那些坏蛋手中!

8、 He is very sociable, having become good friends with these scoundrels in a few days.

他很能混人,几天就和这几个流氓混成了铁哥们.

9、 I can't endure talking to those scoundrels.

与那些无赖们交谈,我真受不了.

10、 Why should one take pity on snake-like scoundrels?

像蛇一样的恶人为什么要怜惜呢?

11、 The scoundrels robbed Mr Smith of his wallet and beat his head in.

歹徒们抢走了史密斯先生的钱夹子,还把他打得头破血流.

12、 But dumb scoundrels they are and dumb they will remain, in all eternity.

但是这些下流卑俗的恶棍是无知无识的笨蛋,而且将永远是笨蛋.

13、 The three scoundrels ganged up.

这三个坏家伙勾搭上了.

14、 That's what comes of taking pity on scoundrels.

这就是怜惜恶人的结果.

15、 It is all those scoundrels of Jews: they get in every time money changes hands.

这都是那些坏蛋犹太人干的事.什么时候钱一转手,他们就钻进来.

以上是大哲网为您整理的scoundrels怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

查看更  
多关于sc  
oundrels的用法、  
scoundrels的释义、scoundrels的相关详情请点击：<https://dict.dazhe5.cn/scoundrels>

